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Il est temps de remettre les pendules à l’heure ! Nous ne
sommes pas islamophobes, bien au contraire, nous avons peur de
faire de la peine à l’islam. Nous sommes, en quelque sorte,
victimes du syndrome de Stockholm.

À part les quelques résistants lesquels sont dénigrés, accusés
d’être fascistes voire nazis, alors qu’ils se battent pour
défendre leur pays, ils sont dénigrés et insultés quand ils ne
sont pas condamnés et embastillés.

Rappelez-vous,  les  otages  victimes  des  islamistes,  ceux-ci
arrivaient à trouver des excuses à leurs bourreaux qui les
martyrisaient.
Nous en sommes là, nous avons peur de faire de la peine à ces
hordes envahissantes que représente la communauté de l’islam.
Elle  impose  le  port  du  voile  et  maintenant  de  l’hijab  ;
l’halal est de rigueur en tous temps et lieux, le droit à
prier dans l’entreprise, dans la rue… le droit de pourrir la
vie des citoyens qui n’en demandaient pas tant.

L’Occident n’est pas islamophobe mais islamophile. Autrement
dit, l’Occident a choisi le suicide de ses valeurs et de sa
civilisation.
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Quel Charles Martel se lèvera pour nous sauver ?

Petite leçon d’histoire : Juda Maccabé (traduction : Juda le
marteau  =  martel  !!!)  avait  soulevé  le  peuple  contre
l’envahisseur grec qui tentait d’imposer sa culture à Israël.
C’était, à la louche, 200 ans avant notre ère.

Ne  sommes-nous  pas  dans  cette  configuration.  À  coup  de
Bisounours et d’attentats, le chaud et le froid, nous cédons
de plus en plus de terrain au profit d’une culture qui n’est
pas la nôtre.
Il y a 20 ans, le voile posait problème, aujourd’hui celui-ci
est  assimilé  à  un  serre-tête  de  jeune  fille.  Les  prières
envahissent nos rues, des quartiers entiers ne sont plus en
France et la burqa est devenue le costume traditionnel ! Où
va-t-on ?

Ces  derniers  jours,  je  lis  sur  le  site  RR  l’information
suivante : « Sacrilège ! Carrefour Market a mis le halal à
côté du porc, salaud de Gaulois ».

À quel niveau de bêtise est descendue la société française ?
Ce n’est pas la peur de l’islam qui nous anime, mais la peur
de déplaire à l’islam ! Islam qui guide nos vies. Inversion
des valeurs, les jours de l’Apocalypse sont proches. Quand des
êtres civilisé, supposé être doués de raison, en arrivent à un
tel niveau de dhimmitude, ce n’est plus de la lâcheté, c’est
de la trahison, abandon de la position à l’ennemi.

Faut-il rappeler les malheurs nés de ces soumissions quand,
avant l’islam, c’étaient les nazis qui dominaient l’Europe ?
Faut-il rappeler que les bonnes âmes appelaient à la paix
plutôt qu’à la guerre ? Romain Rolland, pacifiste acharné,
tentait  dans  son  roman  fleuve  «  Jean-Christophe  »  de
convaincre  les  peuples  de  préférer  la  paix,  même  sous
esclavage,  plutôt  que  la  guerre.

Faut-il rappeler l’abandon des socialistes, qui, pour avoir la
paix, abandonnaient les pleins pouvoirs au maréchal sénile



Pétain ?
Les communistes, traîtres parmi les traîtres, à l’image de ce
qu’ils  sont  encore  aujourd’hui  style  Badiou,  Boniface  et
consorts,  trotskos,  maoïstes,  qui  approuvaient  le  pacte
Ribbentrop-Molotov, pacte qui libérait pour les nazis le front
Est et permettait d’attaquer la France !

Voilà où nous en sommes aujourd’hui. L’histoire bégaie et les
traîtres  légifèrent.  Les  milliers  de  morts  et  prisonniers
torturés par les Khmers rouges, ceux de Mao Tsé-toung, tous
ces morts comptent moins que le petit Aylan échoué sur une
plage,  abandonné  par  son  père  qui  avait  besoin  de  soins
dentaires, plus urgents que la protection de sa progéniture !
Les morts de Bachar ou de Saddam Hussein pèsent moins dans la
balance des bons sentiments qu’une petite garce à la haine
réchauffée, Tamimi, dont les parents ont fait un business
lucratif de cette icône (je dirais plutôt « petite conne »).

Voilà où nous en sommes.
Où est notre Grand Marteau ? Il est temps de cogner.
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